

Mittwoch, 14.04.2021

ÖSTERREICH



Feiner Biokaffee, der Kindern in Krise hilft

Wer sich aufmerksam in blau-gelben Bioläden umschaute, wird im Kaffee-Sortiment sicherlich die besonderen Lampocoy-Café de Mujeres-Bohnen finden. Ökopionier Gerold Jernej importiert diese aus Guatemala – und verknüpft damit ein Hilfsprojekt für die Bauern im gleichnamigen Bergdorf. „Wir wollen die Familien auch in der Krise nicht im Stich lassen und bezahlen viel mehr als auf dem Weltmarkt“, so Jernej. Zu finden in Shops wie der Drogerie Fürnkranz in Schrems oder auch der Reformstube Sonnenschein in Neulengbach.

